



Lupine Lighting Systems GmbH
Im Zwiesel 9, 92318 Neumarkt, Germany

Phone: +49 (0) 91 81 - 50 94 90

Fax: +49 (0) 91 81 - 50 94 915

E-Mail: info@lupine.de

www.lupine.de



Montage der Blika an T-Crow / Assembly



1. Den Lampenconnector von XSpecter mit der installierten Blika an der T-Crow positionieren und die Schrauben mit einem 2,5 Inbus/TX 10 festziehen. Infos zum Lupine FrontClick Halterungssystem, und wie die Lampe ohne Werkzeug aus diesem entfernt werden kann, bitte der Blika Anleitung entnehmen.
2. Akku wie abgebildet einschieben bis dieser einrastet.



1. Position the XSpecter lamp connector with the installed Blika on the T-Crow and tighten the screws with a 2.5 Allen/TX 10. Please refer to the Blika manual for information about the Lupine FrontClick mounting system and how to remove the lamp from it without tools.
2. Insert the battery as shown until it clicks into place.

Montage / Assembly



3. Akku mit dem Lampenkopf verbinden.

4. Über den USB Two kann gleichzeitig die Lampe mit Strom versorgt und unter anderem auch die Kamera geladen werden. Im montierten Zustand hierzu das Magnetladekabel von X-Specter nutzen.



3. Connect the battery to the lamphead.

4. The USB Two can be used to simultaneously supply the lamp with power and also charge the camera. When mounted, use the magnetic charging cable from X-Specter for this purpose.



- Aufgrund der Kabellängen ist die Blika auch als herkömmliche Stirnlampe verwendbar. Dazu das Stirnlampen Upgrade Kit bei Frankonia erwerben.
- Der Lampen Connector selbst wurde von der Firma X-Specter im 3D Druck gefertigt.
- Weitere Informationen zum Laden der Lampe und erweiterte Programmiermöglichkeiten können der beiliegenden Original Anleitung der Blika R entnommen werden.
- Nach Abschluss des Ladevorgangs sollte der USB Two nicht dauerhaft mit dem Akku verbunden bleiben.
- Die rote Spot LED sollte nicht zusammen mit den weißen Hauptscheinwerfern benutzt werden.
- Beiliegendes Werkzeug: TX15 für Befestigungsschraube der Lampe, TX5 für Schrauben der Fernbedienung.



- Because of the length of the cables the Blika can also be used as a headlamp. To do so purchase the headlamp upgrade kit from Frankonia.
- The lamp connector itself was made in a 3D printing process by X-Specter.
- More informations about charging the lamp and advanced programming options can be taken from the enclosed original manual of the Blika R.
- Once charging is complete, the USB Two should not remain connected to the battery permanently.
- The red spot LED should not be used together with the white main headlights.
- Enclosed tools: TX15 for lamphhead mount screws, TX5 for remote control screws.